

Bündnis 90/DIE GRÜNEN Fraktion im BA 14
Geschäftsstelle für den Bezirksausschuss 14
Friedenstraße 40
81660 München

**Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim**

Brigitte Schulz **Manuel Weiß**
Fraktionssprecher*innen
Alexandra Nürnberger **Hubert Kragler**
Barbara Reichart **Julian Strunz**

ba14@gruene-bergamlaim-trudering-riem.de
<https://gruene-bergamlaim-trudering-riem.de>
Berg am Laim, 17.03.2021

Antrag: Fahrradparkhaus im Zuge des Baus der 2. Stammstrecke an der S-Bahnstation Leuchtenbergring bauen

Die Stadt wird aufgefordert, bei der Neugestaltung der S-Bahnstation Leuchtenbergring ein Fahrradparkhaus zu errichten.

Die Bahn plant im Zuge der 2. Stammstrecke und der damit verbundenen Umgestaltung des S-Bahnhofs Leuchtenbergring eine Fuß- und Radbrücke über die Gleise. Nach aktueller Planung soll diese Brücke bei den Geländen der „Ten Towers“ und der ehemaligen Monopolverwaltung für Branntwein enden. Das Fahrradparkhaus kann auf einem dieser Gelände errichtet werden.

Dieses Fahrradparkhaus muss im Sinne des Bürgerbegehrens Radentscheid München gestaltet sein, d. h. sicher und gut zugänglich mit ausreichend Platz auch für Lastenräder und Räder mit Anhänger sowie zukunftsfähig dimensioniert.

Begründung

Bisher gibt es an der S-Bahnstation Leuchtenbergring keine Fahrradabstellplätze. Die Räder werden deshalb einfach im Fuß- und Radwegtunnel abgestellt und behindern wegen ihrer großen Anzahl schon seit Jahren das Durchkommen in dem von sich aus schon recht engen Tunnel. Hier ist dringend eine dauerhafte Lösung erforderlich, die am besten am Ende des Stegs, der auch als Zugang zur S-Bahn dient, gebaut werden soll.

Damit dieses Problem bald gelöst werden kann und nicht durch die 2. Stammstrecke noch schlimmer wird, fordert der BA 14 die Stadt auf, die Planung jetzt schon zu beginnen, damit das Fahrradparkhaus parallel zu der Errichtung des Steges gebaut werden kann.